

Encuentro de Implantados Cocleares de Extremadura. Cáceres 2007

Escrito por Federación AICE

Martes, 18 de Diciembre de 2007 23:23 - Actualizado Martes, 14 de Julio de 2009 08:18

El lunes 17 de diciembre se celebró en Cáceres, el encuentro de Implantados Cocleares de Extremadura.



El Programa de Implantes Cocleares del Hospital San Pedro de Alcántara, que ya está cerca de los 100 implantados, y con implantaciones bilaterales está coordinado por la Dra. M^a José Lavilla.

Cada año desde su inicio, en el año 2001, celebran una comida de Navidad en la segunda quincena de diciembre. Este encuentro desenfadado y lúdico, organizado por el Servicio de ORL y bajo la coordinación de la logopeda Ana Palomino con la ayuda de la fonoiatra Lucía Báez y un numeroso grupo de voluntarios es una tradición en este centro hospitalario.

Como en las grandes familias, se aprovecha la Navidad para encontrarse con personas a las que no ven desde el año anterior y compartir las mutuas experiencias. Actúa de maestra de ceremonias la Dra. Lavilla y este año nuestra coordinadora, M^a Teresa Amat, dio una charla sobre AICE. Tuvo mucho éxito el Carnet de implantado de AICE y los socios de nuestra entidad, participantes en el acto, aprovecharon para enseñarlo a sus compañeros. También se dirigieron a los asistentes la Directora Gerente del Hospital, la Dra. Pilar Robledo y la Jefe del Servicio de ORL, Dra. Magdalena Sofía Aparicio.

Tres cadenas de Televisión y numerosos periodistas cubrieron el acto.

Encuentro de Implantados Cocleares de Extremadura. Cáceres 2007

Escrito por Federación AICE

Martes, 18 de Diciembre de 2007 23:23 - Actualizado Martes, 14 de Julio de 2009 08:18

El encuentro es también una ocasión que se aprovecha para que las personas que todavía no están implantadas puedan conocer directamente a implantados, de las mismas características de edad que ellos, y puedan interaccionar. Este año fueron bastantes las familias que se encontraban en estas circunstancias y que pudieron aprovechar la ocasión para aclarar sus dudas y disipar sus miedos.

Entre los asistentes estaba la implantada coclear protagonista del programa “El día que cambió mi vida” y las amigas de Alicia, un grupo de jóvenes que quisieron acompañar a su condiscípula implantada a la fiesta.

